

Mödlinger Bürgerreise nach Rumänien

Unter der Leitung von Jumelage-Stadtrat Robert Mayer ging die diesjährige Bürgerreise von 4. bis 9. September in die Heimat Draculas. Die von Dr. Edeltraud Paul und Marianne Baar zusammengestellte Reise führte die 14-köpfige Mödlinger Delegation über Oradea und Alba Julia bis nach Sibiu (Hermannstadt) und über Timisoara (Temeswar) wieder zurück nach Mödling. Der Schwerpunkt der Reise lag auf Besichtigungen in Siebenbürgen, das mit seinen zahlreiche Burgen, Festungen und Schlössern für unvergessliche Eindrücke sorgte.



Mödlings Jumelage-Stadtrat Robert Mayer (1.v.re.) mit den TeilnehmerInnen der diesjährige Bürgerreise nach Rumänien.